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臺北市私立靜心國民中小學-小學部 

106學年度第 2學期學校日家長意見彙整 

一、家長的回饋與鼓勵 

謝謝學校用心辦學，尤其導師對每位孩子都能觀察入微，給予家長懇切的建議，讓家

長都很放心。期待下次學校日。 

謝謝老師除了專業還有愛心，經過老師的帶領，孩子漸漸會在生活中主動表達關懷。 

謝謝導師和科任老師們詳細的解說。 

學校及老師們都辛苦了，您們是最棒的！ 

老師們都很負責任，謝謝您們！我們愛靜心。 

謝謝學校的用心，老師們的努力，希望孩子在靜心能夠積極快樂的學習！好好享受當

學生的快樂時光並找到自己人生的方向！ 

導師非常樂於與家長分享經驗，感謝！ 

用意良好，請持續辦理。 

謝謝老師，孩子能遇到這麼用心的好老師，真的很幸福。 

非常感謝老師們的愛心與耐心指導，孩子上學很開心、很充實，幸福的一班。 

老師教學認真用心，是非常優秀的老師，非常感謝。 

非常滿意，老師及學校讓學生很幸福。 

謝謝，時段相當適合！ 

非常感謝老師們愛心與耐心的指導，孩子成長很多，父母也跟著成長，謝謝老師。 

謝謝學校辦理這個活動也感謝靜心每位老師對於孩子的照顧和教導。 

非常感謝老師們的教導與付出。謝謝您。 

英文外師介紹很詳細。 

非常感謝學校及老師的用心，我們家長也會配合。 

對孩子學習是有很大的助益，也謝謝老師們用心的準備。 

很用心，非常棒！ 

謝謝各科老師和導師的教導與付出。 

非常感謝班導對班級的用心，要畢業很捨不得．謝謝老師。 

謝謝導師與各科老師的解說，謝謝！ 

感謝老師們的用心付出！ 
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二、家長意見回覆 

分類 家長意見 處室回應 

教務處 除了學校日以外的學校活動能否也舉

辦在假日不要在平日。 

謝謝您的建議，我們將參酌家長意見，列為

規劃學校各項活動時間的重要參考。 

希望能夠提前 1-2 天將老師們報告的

PPT公告到網頁上。 

謝謝您的建議，我們將列為參考。 

希望學校開設數學課後補強班。 學校課後課程中，原已安排二至六年級數學

精進班。本學期二年級與三年級數學精進班

因未達開班人數，故無法開班。 

中文與英文的回家功課比重可否互相

搭配，避免孩子回家功課要寫得太晚。 

謝謝您的建議，我們將再考量各科作業的安

排與建議，使學生達到有效學習的最佳方式。 

是否可提早告知升國中相關注意事

項，如聽說成績要佔多少？謝謝！ 

我們會在四、五、六年級學校日時，由導師

向家長說明。 

建議每學期發的校刊可以ｅ化，減少

厚厚紙本，環保與符合現代。 

謝謝您的建議，我們將列為校刊出版規劃時

的參考。 

請加強科任老師對課程的介紹。 

謝謝您的建議，學校日時間有限，家長若對

教師教學或學生學習有疑問，隨時歡迎您透

過電話、電子郵件或預約面談等方式與老師

們交流。 

學務處 一年級下學期就讓學生選擇校隊過

早，應多鼓勵學生多方接觸了解自己

的興趣所在。 

因校隊需要長時間的培訓，以培養正確與扎

實的技巧，因此於一年級下學期開始進行甄

選進行培訓。  

孩子對於參加校隊有興趣，但是對於

如何能夠參加的規則不太清楚，希望

可以有比較清楚的說明。 

1.校隊實施計畫已放入學校日家長手冊中，

家長可參閱實施辦法。 

2.因應訓練的品質，每一個校隊皆有固定的

人數與招收性別，如校隊人數額滿就無法再

招收學生進入校隊。 

除了學校日以外的學校活動能否也舉

辦在假日不要在平日。 

謝謝家長的建議，學務處會列入考量。 

是否可以另闢時間或場地讓社團老師

或教練及社團學生家長可以做交流。 

1.校隊老師都為學校師資，如對校隊相關問

題可以於學校日向老師詢問，或是致電學務

處。 

2.如有需要與社團老師溝通的事項，請致電

至學務處。 

請學校再次評估由家長擔任指揮交通

工作，因為涉及安全的部分，宜請固

定人員為宜。 

交通導護志工是學校很重要的人力資產，因

交通導護志工人員的子女陸續畢業逐年減 

少，招募成效不盡理想，單靠有限的導護師
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導護交通的部分是否可以專費處理？

家長在指揮交通專業上不足，時間也

難配合。 

資與行政人力，是無法有全面性的照護，因

而邀請班級家長加入導護志工行列，共同守

護孩子上學的安全，謝謝各位家長的配合。 

導護志工的感謝狀可以電子檔案發

送，環保亦達效果。 

謝謝家長建議，學務處會列入考量。 

有關游泳課結束後的淋浴問題，請安

排有需要淋浴的孩子們製淋浴間沖洗

處理。 

如有淋浴需求，可以個別向體育老師提出。 

游泳課能否穿乾淨拖鞋進場，不要光

腳踩地板。 

游池地板清潔已請廠商特別注意，並隨時整

理及清潔，學生進入游泳池時請勿穿著拖鞋。 

英語 

中心 

謝謝英語中心主任的補充說明。對於

外師班級經營的配合以及上課方式仍

有些疑惑，只了解到英文課例行安排

的部分。另，英文助理老師若也可以

對班級經營參與的部分做更多的分享

會更好。 

謝謝家長的建議，學校日的親師互動目的在

於家長與兩位導師的交流；助理教師的角色

在於輔助並執行兩位導師的理念。您的建議

我們會再評估思考。謝謝! 

希望未來能有英文教學的觀摩，家長

相當在意上課的品質。 

現行學校政策並未安排教學觀摩，以減低對

學生學習的干擾。 

英語教學介紹的時間不足，希望能夠

更了解英語教學的策略與進度，以便

家長能掌握小孩學習狀況。 

謝謝您的建議，學校日時間緊湊，將與輔導

中心討論後思考未來調整的方向。 

外師或科任外師教學報告，需要中師

協助翻譯，家長較能完整了解。 

謝謝您的建議! 未來思考於重點部分請助理

教師事前協助翻譯簡報檔案。 

英語老師報告，請各分組老師報告教

學進度及教學方式，以及進行與家長

之交流。 

謝謝您的建議，未來將調整報告內容，納入

教學進度與教學方式! 謝謝! 

想進一步瞭解校方對高中部的規劃，

是否連帶影響國中全美課程的規劃，

進而解決現階段國小全美班升上國中

之後美語課程無法順利銜接的問題。

希望校方能主動宣傳說明，畢竟資訊

太少，對小孩未來規劃因而困惑，謝

謝！ 

國中雙語菁英課程在英語文部分並無銜接問

題，惟學生在全美課程之外，尚須外加國中

會考內涵的熟悉與練習；目前中學以逐步調

整雙語菁英班的評量內涵，以更深入地協助

學生對中學學習的順暢調適。校方未來亦會

就高中部的課程規劃階段性地安排對家長的

說明。 

英文回家作業要寫的內容較多的時候

可否分成兩天完成？ 

謝謝您的建議，將與教師討論後，請教師於

班級內回覆。 
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行政處 一年義班教室走廊設有無障礙斜坡設

施，由於材質是鐵板製，通過會產生

噪音，影響學生課堂學習，可否改換

成水泥材質。 

行政處已立即於縫隙處填塞軟墊，聲音已減

少許多，並請廠商到現場勘察研究改善之

道，將於坡道下方填灌發泡劑，以減少震動

及迴響空間。 

希望綠地工程可以加快，施工噪音會

影響學生上課學習。 

前庭紀念火頭磚牆預定將於 3 月 4 日（星期

日）完成， PU 復原整修預定於火頭磚牆完

成後利用假日進行。本校也要求廠商於噪音

較大之工項（如敲除、鑽孔…）儘量利用假

日施作，以免影響學生學習。 

 

學校工程噪音希望可以避免。 

泳池地板髒亂，造成孩子腳部感染，

請務必改善。 

已請委外廠商加強清潔，以提供安全衛生環

境。 

希望福利社或套量製服的單位可開放

時間提早或延長，因為參加完班級親

師座談會，便來不及去訂購制服。 

爾後將於學校日配合延長時間，家長也可於

平日到校訂購。 

水龍頭水量的調整，建議學校不要全

部使用霧狀的，讓小孩可以充分的水

量清潔手部。 

已於各洗手台開放部分非霧狀的水龍頭，學

生可加以利用。 

學生午餐需再改進，孩子帶回來的棗

子品質差。 

已轉請廠商改進。 

校舍離馬路比較近，坐在教室內一直

聽到車子紅綠燈後發動車子的噪音，

不知道學校可以有什麼樣的處理。 

本校各班均有空調設備，可加以利用關閉門

窗因應。 

輔導 

中心 

建議可以低中高年級分開辦理，有兩

個以上孩子的家長需趕場，都聽不到

完整。 

各年段辦理時間之安排與規畫，一直是我們

關心的重點，但因本校部別及時間因素，實

在無法分開辦理，對家長造成困擾，感到十

分抱歉。 希望與幼兒園的時間分開辦理。 

可提供社團或校隊老師交流時間。 

列入下次辦理參考。 請開放下午時段供家長可就個別狀況

與各科老師相談。 

可以事先蒐集家長問題、意見與建

議，可有效於學校日時回覆。 

往後辦理時會於家長邀請函上，同時列入家

長意見與提問區，便於蒐集家長問題，並於

學校日當天進行整體性回覆，謝謝您的建議。 

 


